

CorrillosR > Blog > Política > Renuncia de Mónica de Greiff sacude a **Ecopetrol** en medio de crisis interna y escándalo reputacional

POLÍTICA

Renuncia de Mónica de Greiff sacude a **Ecopetrol** en medio de crisis interna y escándalo reputacional

Mónica de Greiff renunció a la junta directiva de **Ecopetrol** en medio de tensiones internas por el futuro de la presidencia de la compañía y un creciente escándalo relacionado con investigaciones reputacionales en Estados Unidos.

CORRILLOS | hace 44 segundos
 Última actualización: 2025/05/29 at 2:36 PM

Compartir f t v i



Foto: APN Noticias /

Mónica De Greiff presentó su renuncia a la junta directiva de **Ecopetrol**, según confirmaron fuentes de la Casa de Nariño, debido a su inconformidad por la eventual salida de Ricardo Roa Barragán de la presidencia de la petrolera estatal. La posible llegada del actual ministro de Minas, Edwin Palma Egea, al cargo habría intensificado las tensiones internas que ya se vivían en el interior de la compañía.

La salida de De Greiff se produce en medio de un escándalo surgido tras conocerse que la junta directiva contrató a la firma Covington & Burling LLP en 2024 para evaluar la imagen de Ricardo Roa y analizar el impacto de las investigaciones en curso contra él en Estados Unidos. Esta firma tendría acceso a chats personales, correos electrónicos y audios de entrevistas con directivos, documentos que ofrecerían indicios sobre las preocupaciones internas respecto a las acusaciones.

Fuentes de **Ecopetrol** señalaron que, pese a las declaraciones públicas del presidente de la compañía y de voceros oficiales, al interior persiste la incertidumbre sobre cómo estas investigaciones pueden afectar la percepción internacional. **Ecopetrol** cotiza en la Bolsa de Nueva York y debe cumplir con estrictas normas bursátiles, incluidas las relacionadas con corrupción y lavado de activos.

Según una investigación del periódico El Tiempo, el costo de este proceso habría escalado significativamente, pasando de un pago inicial de US\$875.000 a US\$5'875.000, dada la complejidad y sensibilidad del caso. La contratación de Covington & Burling se dio tras un informe de la

Corrillos edición 41



Síguenos
 en nuestras redes sociales

Facebook	Twitter
Instagram	Youtube
Tiktok	

Noticias populares



Pacto Histórico rechaza reforma laboral aprobada en Comisión Cuarta del Senado

Por CORRILLOS | hace 19 minutos

- + 70 años del CELAM, el Papa: "Un signo de colegialidad"
- + Barrancabermeja se une a la estrategia nacional educativa "Quiero ser, quiero saber - exa"
- + Procuraduría pidió avanzar en inversión de proyectos de ciencia, tecnología e innovación
- + Autorizan retiro voluntario de FPS Salud Rolivar en

COMPARTIR

y sensibilidad del caso. La consulta de Covington & Bulling se dio tras un informe de la consultora Control Risks, que alertó sobre los riesgos reputacionales para **Ecopetrol** debido a los señalamientos e investigaciones que pesan sobre Ricardo Roa Barragán.

APN Noticias

You Might Also Like

- + Pacto Histórico rechaza reforma laboral aprobada en Comisión Cuarta del Senado
- + Roa saldría de **Ecopetrol** tras escándalos: ¿Quién suena para reemplazarlo?
- + El polvorín político que levantó la ANT por acaparamiento de baldíos
- + En Chinácota, histórico acuerdo para delimitar el Páramo de Santurbán
- + Registraduría lanza convocatoria pública por más de \$2 billones para logística electoral 2025-2026

ETIQUETADO: Edwin Palma Egea, Junta Directiva de **Ecopetrol**, Ministro de Minas y Energía, Mónica de Greiff, Presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Pacto Histórico rechaza reforma laboral aprobada en Comisión Cuarta del Senado

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Síguenos en nuestras redes sociales

